

## **Ana Vivar termina en el top ten de la Vuelta Femenina a Colombia y tercera en la sub 23**

La ciclista del **Movistar Best PC** Ana Vivar, de 18 años, terminó en el top ten de la Vuelta Femenina a Colombia y tercera en la sub 23, luego de la última etapa realizada este domingo 14 de agosto.

La líder del elenco “tecnológico” encabezó la etapa por cerca de 10 kilómetros al ser protagonista de una de las fugas del día, hasta que fue capturada por el pelotón en el que venía la campeona Diana Peñuela (DNA Pro Cycling).

Luego permaneció, junto a su compañera Natalia Vásquez, con el lote de favoritas para completar las siete vueltas, cada una de 12,9 km, y cubrir los 90,3 kilómetros de la sexta jornada desarrollada en Bucaramanga.

Este buen desempeño la ubicó décima en la general y tercera entre las 60 jóvenes que terminaron la prueba. La azuaya fue solamente superada por las locales Carolina Vargas (CM Team), de 20 años, primera, y Génesis Cortes (Indenorte), también de 20, segunda.

Tras bajar de la premiación de las menores de 23 años de la carrera “cafetera”, que tuvo 536,8 kilómetros divididos en seis etapas, Vivar expresó que la Vuelta fue “una experiencia de locos y espero tener más experiencias así”.

Además, Anita, como la conocen en el entorno familia, destacó como la tercera mejor extranjera de un lote de 35 corredoras. En esta modalidad, la mexicana Annet Barrera (23 años) se quedó con la camiseta.

Cabe destacar también la labor de Natalia Vásquez, otra de las corredoras del **Movistar Best PC** finalizó octava en la etapa y escaló en la general al puesto 88. La otra ciclista “tecnológica” Marcela Peñafiel, también completó las seis fracciones y finalizó en la casilla 56.

**#CiclearNosMueve**

**#SomosUnaFamilia**